

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 162

15. Februar 2011

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Adrian Ben-Shlomo, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Daniel Fuchs, Andrej Gelenberg, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Sascha Kwiatkowski, Janina Kim Marks, Marie Reitz, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Dennis Spyra, Henning Timm
- Verspätet: Ramin Roham-Pour (e)
- Für diese Sitzung entschuldigt: Diana Howey, Gülşah Ibas, David Knur, Ramona Kuh, Martin Matzat, Felix Schäfer, Manuel Sträßer
- Abwesend: Sabrina Friesenborg, Robert Niehage, Christoph Stahl
- Gäste: René Hopf
- Sitzungsleitung: Elisabeth "Elly" Böhmer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Datenschutz	3
6	Workshop VIA	3
7	Newsletter	3
8	Sonstiges	4

1 Protokoll

- FSR-Sitzung 159 (im Anschluss an das Treffen mit Prof. Jannach): Keine weiteren Anmerkungen → wird veröffentlicht
- FSR-Sitzung 160 (im Anschluss an das Treffen mit Prof. Kern-Isberner): Keine weiteren Anmerkungen → wird veröffentlicht
- FSR-Sitzung 161: Änderungen sind noch einzuarbeiten. Dann wird das Protokoll veröffentlicht.

2 Post

(keine Post)

Ankunft (14:18): Ramin Roham-Pour

3 Mails

- Es gab erneut Probleme mit der Tür zum Fachschaftsflur → wurden durch Reset behoben.
- Anfrage Kooperation mit FB16

4 Berichte

- ESE: Timo Stöcker wird den Mathevorkurs leiten. Auf Wunsch der Mathematiker soll der Kurs nicht “Mathevorkurs” heißen, da er nicht von der Fakultät Mathematik angeboten wird. Die ESE denkt über einen Alternativnamen nach.
- Die Kasse mit den Einnahmen (verkaufte Fachschaftstassen plus Spenden) vom DAT (Dortmunder Alumni-Tag) konnte nun geöffnet werden. Der Gewinn beträgt 69,50€
- Kiosk:
 - Die Kiosk-Software scheint nun fertig zu sein — Ramin hat einen USB-Stick mit der bislang fehlenden Software im Zustand “fertig”.
 - Restbestände (zum großen Teil abgelaufen) werden nun inventiert. Nächste Woche soll ein Abverkauf der Restwaren starten.
 - Im Archivraum befinden sich noch Fachschafts-Tassen (sollen in Büro umziehen) sowie Säfte (aus der O-Phase). Grundsätzlich aber kann der Raum wieder geöffnet und genutzt werden.
 - Der Pavillon der Event-AG ist in zwei Kisten verteilt. Wer den Pavillon ausleiht, sollte beide Kisten mitnehmen.
- Letzte Woche war Sitzung der FsRK¹
 - Für den geforderten Looping in der H-Bahn sind die Dortmunder Stadtwerke zuständig — und dementsprechend zu kontaktieren.
 - Die Tische und Bänke der Event-AG sind nicht mehr bei den Mathematikern. Auch andere Fachschaften vermissen Tische und Bänke. Allerdings weiß Jan (Event-AG), wo sich die Tische befinden.

¹Fachschaftsrätekonferenz

- Am 23. Februar trifft sich der Satzungsausschuss. Zur Diskussion sind alle Interessierten eingeladen.
- Es gibt nun sechs (identische) Re-akkreditierungsordner mit Grundwissen zu Re-Akkreditierung. Diese sollen durch die Fachschaften gehen.
- Die Re-Akkreditierung ist Pflicht. Wird sie verpasst, kann man unter Umständen keine Studierenden mehr einschreiben.
- O-Phase 2011: Da der Tag der deutschen Einheit (Feiertag) auf den Montag der O-Phasen-Woche fällt, findet die eigentliche O-Phase nur von Dienstag bis Freitag statt. Das Scotland-Yard-Spiel wird auf den Samstag verschoben.
- Gestern (14. Februar 2011) war QSL-Treffen.
 - Hauptsächlich wurden die Daten aus dem Sommersemester besprochen.
 - Es wurden jedoch auch die Probleme vom Wintersemester angesprochen. Hierbei gibt es insbesondere Probleme mit Evasys (Evaluation System)
 - Der Gewinner der letzten Semesters ist Olaf Spinczyk. Er wird den LLP-Pokal erhalten.
 - Die explizite Ankündigung der Umfrage kurz vorher wurde begrüßt.
- Die Film-AG hat es mit ihrem 99-Sekunden-Film leider nicht in die Top99 des Wettbewerbs geschafft.
- Viele FSRler haben noch keine Sprechstunde für die vorlesungsfreie Zeit eingetragen → Aufforderung: Nachholen!
- In den letzten Tagen hat der Hausmeister erneut geprüft, welche Fenster noch defekt sind.

Ankunft (14:23): Martin Matzat

5 Datenschutz

→ wird auf nächste Sitzung verschoben.

6 Workshop VIA

- VIA ist ein Verein und bietet studentische Unternehmensberatung in Dortmund und Umgebung an.
- Es sollen nun auch für Nicht-Vereinsmitglieder Workshops angeboten werden. In diesem konkreten Fall geht es um ein Assessment-Center-Training für Informatikstudierende.
- Letztlich wäre jedoch von Vereinsseite eine echte Kooperation mit der Fachschaft wünschenswert (Newsletter, eventuell Raum)
- Nutzung der Räume soll mit Dekanat abgesprochen werden. Für die Ankündigung per Newsletter sehen wir keine Probleme.

7 Newsletter

- Wiedereröffnung Kiosk (Ramin)

8 Sonstiges

- Hilfe bei Masterarbeit/App-Programmierer gesucht:
 - Ein Masterstudent aus der Kulturfakultät 16 schreibt seine Masterarbeit über “Dortmund im Mittelalter”. Er möchte nun auch gerne die Sehenswürdigkeiten in einer App unterbringen.
 - Für die Programmierung benötigt er Hilfe.
 - Er hatte überlegt, ob man das nicht irgendwo im Rahmen der Lehre der Informatik unterbringen könnte (kleines Seminar etc.)
 - Wir sehen darin im Wesentlichen die Suche nach einem möglichst günstigen Programmierer.
 - Es soll nun geantwortet werden, dass dieses Projekt wahrscheinlich nur schwer im Rahmen des Informatikstudiums unterzubringen wäre. Zur Suche eines Programmierers könnte er allerdings über `fsinfo-studis` schreiben.
- Es gibt keine neuen Informationen zu den neuen Kopierern. Gerüchten zufolge funktionieren zur Zeit Uni-weit die neuen Kopierer nicht.

Die Sitzung wird geschlossen (14:48)